

NOAILLES/CAUVIGNY

Un label «école de foot» à reconquérir

Perdu il y a quelques années pour des questions de critères d'encadrement, ce label fait partie des buts à atteindre pour l'AS Noailles-Cauvigny.



La reconquête du label «école de foot» a été largement évoquée en marge de la galette des rois organisée par le club.

Ils sont en tout une soixantaine. Des «petits» que l'AS Noailles-Cauvigny a reçus samedi 24 janvier, à la salle communale de Noailles pour partager une galette des rois, mais pas seulement.

«Comme tous les ans, nous invitons un maximum de parents et d'enfants (principalement les

petits de 5 à 10 ans), et nous en profitons pour nous réunir un peu avant pour créer une «commission d'animation» avec les parents, pour échanger des idées, prévoir les animations dans l'année, pour penser à la fête du club que nous voulons faire en fin d'année et mettre les parents dans le coup afin que nous avançons

avec eux», explique Francis Bertrand, le président du club. L'objectif étant de retrouver le label «école de football» perdu il y a quelques années, le club n'ayant pas satisfait certains critères en termes d'encadrement.

«Mais nous travaillons là dessus, insiste le président. Nous

envoyons des jeunes en formation, nous avons mis les moyens pour retrouver notre label et nous avons bon espoir de le retrouver»

Francis Bertrand se montre très optimiste, tout comme le maire Benoît Biberon, venu partager ce moment avec – peut-être – les futurs champions locaux... ■